



---

## NOTA DE PRENSA

# El Colegio de Dentistas reúne en mayo en León a expertos internacionales en Implantología

- ***‘León enseña los dientes’, el evento sanitario organizado por el Colegio profesional en la ciudad, se repartirá en dos citas: el 8 de mayo y el 22-23 de mayo***
- ***El 8 de mayo ofrecerán formación en León los profesores Xavier Vela Nebot y Xavier Rodríguez Ciurana, ambos integrantes del reconocido Grupo BORG (Barcelona Osseointegration Research Group)***
- ***Los días 22 y 23 de mayo estará en León el experto brasileño Paulo Fernando Mesquita de Carvalho, reconocido especialista y conferenciante de renombre internacional llegado de São Paulo***
- ***Las sesiones formativas incluirán en algunos casos cirugías en directo***
- ***El objetivo de esta cita sanitaria será ofrecer diferentes enfoques en la rehabilitación estética con implantes***

---

Para más información



**Abril de 2015.-** Bajo el lema 'León enseña los dientes', el Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de León está preparando un evento sanitario que traerá a León a expertos de prestigio internacional en el ámbito de la Implantología.

Este evento se repartirá en dos citas: el 8 de mayo y el 22-23 de mayo. El 8 de mayo compartirán sus técnicas en León los profesores Xavier Vela Nebot y Xavier Rodríguez Ciurana, ambos integrantes del prestigioso Grupo BORG (Barcelona Osseointegration Research Group). Los días 22 y 23 de mayo quien estará en León será el especialista brasileño Paulo Fernando Mesquita de Carvalho, reconocido conferenciante y clínico.

El objetivo de esta cita sanitaria será ofrecer diferentes enfoques en la rehabilitación estética con implantes. Las sesiones formativas incluirán en algunos casos cirugía en directo.

La doctora Amparo Lozano, responsable de Formación del equipo directivo del Colegio de Dentistas de León, señala que los tres expertos que estarán en León en mayo no sólo son referentes internacionales en el manejo adecuado de la técnica implantológica, sino que, además, son expertos en conseguir una adaptación natural alrededor de los dientes restituidos o restaurados. "Al principio, la máxima preocupación de los especialistas residía en conseguir una buena destreza en la colocación del implante y en la idoneidad de los biomateriales utilizados, logrando así la recuperación de la función perdida".

---

Para más información



*Sin embargo, hoy en día, señala la doctora Lozano, las exigencias han cambiado y el componente estético ha adquirido una importancia relevante en la consecución final de los objetivos. “Que un diente repuesto mediante un implante no se note supone que los tejidos blandos que lo rodean se han adaptado correctamente a él porque, en el fondo, se han respetado o favorecido las condiciones biológicas propias del paciente”.*

*Los días 22 y 23 de mayo, el profesor Paulo Fernando Mesquita de Carvalho expondrá los procedimientos de reconstrucción que lleva a cabo para proporcionar las condiciones idóneas en los tejidos implicados (sobre todo en zonas estéticamente comprometidas) y lograr los mejores resultados. La exposición del doctor Mesquita de Carvalho se complementará con cirugías en directo de implantes mal posicionados o con defectos estéticos.*

*El doctor Mesquita de Carvalho es coordinador científico del Instituto Implante-Perio de São Paulo, reconocido especialista, conferenciante de prestigio internacional y autor del libro ‘Reconstrucción estética de tejidos’.*

*Por su parte, el día 8 de mayo, los doctores Xavier Vela y Xavier Rodríguez expondrán una técnica de preparación de tejidos orientada biológicamente (BOPT) mediante un protocolo que permite conseguir una gran estabilidad de los tejidos a largo plazo en comparación con el uso de otras técnicas convencionales.*

---

Para más información



*El objetivo del curso es presentar de una forma simple y concisa los factores clave que hacen predecibles las rehabilitaciones estéticas sobre dientes e implantes. Tras la pérdida del diente, los tejidos blandos pierden la guía de estabilidad y se produce una atrofia y aplanamiento tisular que dificulta la rehabilitación estética.*

*Los doctores Vela y Rodríguez son autores de conocidas publicaciones en revistas de ámbito nacional e internacional, ponentes en numerosas conferencias y co-fundadores del grupo de estudio BORG (Barcelona Osseointegration Research Group).*

*El presidente del Colegio de Dentistas de León, José Sevilla, recuerda que “la Implantología dental ha cambiado la vida de muchas personas y desde el Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de León queremos que nuestra ciudad se convierta en mayo en eje de debate clínico sobre esta materia. Uno de nuestros objetivos es fomentar la formación continuada y este evento es una oportunidad única para que los profesionales puedan valorar enfoques diferentes de la rehabilitación estética con implantes”.*

---

Para más información

Colegio Oficial de Dentistas de León. C/Julio del Campo,6. [www.coeleon.es](http://www.coeleon.es) Tel.987 210000/630 582 204 (Prensa)